
☆社内検査とは☆
「工事に問題がないか施工会社が確認する検査」のことです。工

事が竣工される際、いくつかの検査が行なわれます。消防法的に問
題がないかを確認する「消防検査」や、施主様が行う「施主検査」
などがその一例です。その内、施工会社自身が行う検査が「社内検
査」です。 施主様にご確認いただく前に、建物全体を細かく確認し
ていきます。
現場を施工した者が社内検査を行うのではなく、わが社の他の技

術者や管理職が現場に出向いて行います。第三者の立場でチェック
することで、現場では気づかない点が色々と分かります。
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＜てらもとの上げ潮コーナー＞
欲しいものって一体何ですか？

という自分自身の問いかけにひと
つの答えがでた。
アンティーク雑貨で手の椅子

（裏面参照）に出会い、どうして
も欲しくなり二脚購入した。
よく考えたら、僕が欲しいのは、

会社に勢いをつけるものだ。それ
を持っていたら会社の注目度が上
がるとか社員のみんなが面白がる
とか。そんなものが僕は欲しい。
9月にも買ったものが送られてく
る。今から楽しみだ！
さて今日も今月もあげ潮だ！え

いえいおー！

✿宝塚市内改修工事 竣工✿

＜がんばったで賞＞
チェンさん

暑い中、日々元気に
現場対応に努めている。
＜10月のお誕生日＞
チェンさん・高鳥さん

トゥエットさん
おめでとうございます♪

先日、弊社が施工させていただいた改修工事が竣工いたしました！竣
工間近には様々な検査をしっかり行い、検査をクリアして無事に施主様
へお引渡しが出来ました。
新しくなったこの建物が、施主様や地域の方々により愛されますよう
願っております。

工事中には様々な検査があります。今回は、沢山ある検査のうち
「社内検査」をご紹介いたします♪



✿ ✿母校で講演会✿ ✿

スズメの次はトンボを手に乗せることに成
功！社内に迷い込んできたので、指を出すと止
まりました。
しばらく遊んだ後、また羽ばたいていきまし

た。達者でな～！
てらもと

自分の経験が、これから社会に出ていく後輩達
の役に立ったら良いなと思い、講演会に参加しま
した。
主に自分の学生時代や就職活動、社会人になっ

てからの話などをしました。後輩達が真剣に聞い
てくれたので、自分の学んだこと、感じたことを
しっかり伝えることができました。
僕が話したことを参考に、今後に活かしてほし

いです。

就職活動では思うようにいかなかったり、就職し
てからも理想と違っていることがあると分かり、
自己分析や業界研究をする努力が必要だと分かり
ました。

「友達や先生を大事に」というのが心に残りまし
た。普段からお世話になっている人の縁というの
は、何年も続くのかなと感じました。
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スズメやトンボ…社長は動物達を引き付ける
何かしらの力を秘めているのかもしれません。
私の指にもいつか止まってほしいです。

HPには社長とトンボの2ショットも掲載して
おります！気になった方はぜひご覧ください♪

以下は学生さん達の感想です。（一部抜粋）

入社2年目社員が、
母校で社会人の先輩と
して学生さん達にお話
をしてきました。

なんとわが社に！「運気が上がる椅子」がやってきました～！
社員だけでなく、お客様にもお掛けになってもらいたいと思い受付の横

に設置致しました。わが社にお越しいただいた際には、是非お掛けになっ
てくださいませ。一度座ると、離れられない…かも？

「運気が上がる椅子」なので、全社員一回だけでも座ってくれると嬉
しいですね♪全員が座れば会社も丸ごと運気アップ！？
＊この記事は個人の感想であり、効果・効能を保証するものではありません。

✿ ✿スズメの次はトンボ？！✿

✿ ✿運気が上がる椅子✿✿

✿『Challenged Football School』✿

2021年の十五夜は9月21日（火）
♪
皆様は月見団子など召し上がりま
したか？

社長が購入した「手の椅子」
とはこれのことです。

運営：株式会社サイナス
www.sai-nas.com <https://www.sai-
nas.com> 

わが社が支援している、障がい児・者専門サッカースクール
『Challenged Football School』の子ども達です。シャツの背中
側には「てらす」の文字が入っています♪
緊急事態宣言によりグラウンドが休業となり、スクールも中

止となりました。しかし最近グラウンドの使用許可が出さ
れ、感染予防に十分注意しながら、スクール活動を再
開したとのことです。


